

PAR COURRIER ÉLECTRONIQUE

Sherbrooke, le 28 octobre 2020

AUX PARENTS D'ÉLÈVES DU SECONDAIRE DE L'ESTRIE

**Objet : Sensibilisation de votre jeune au respect des consignes sanitaires**

Chers parents,

La Direction de Santé publique de l'Estrie a été informée de rassemblements d'élèves sur les terrains avoisinant leur école, lors de moments de pause. Ces rassemblements ne respectent pas les mesures de prévention mises en place par la Santé publique. La pandémie amène son lot de défis; nous devons tous faire un effort au quotidien pour freiner la propagation du virus.

Nous souhaitons travailler en collaboration avec vous afin de sensibiliser votre jeune sur l'importance de respecter ces consignes en tout temps, et ce, même à l'extérieur du terrain de l'école également.

Votre jeune doit :

- Garder ses distances (2 mètres);
- Porter le masque ou le couvre-visage lorsqu'il n'est pas possible d'être à deux mètres de distance;
- Ne pas partager de nourriture, de breuvages, de cigarettes, de vapoteuses, etc.;
- Ne pas faire de rassemblements;
- Tousser dans son coude.

Nous vous invitons à en discuter avec votre jeune. Vous trouverez en pièces jointes des outils qui pourraient vous être utiles.

Nous vous remercions de votre précieuse collaboration.



Alain Poirier, MD, MSc, FRCPC  
Directeur de santé publique par intérim

AP/sg

N/Réf. 20-DSPublique-08006